



SIGAMOS  
SUMANDO

# Fiestas clandestinas

Puntadas en el pecho, miro hacia arriba y pienso “ahora no por favor”. Abro el cajón, me tomo un rize, continúo, pero ni en velocidad “2x” puedo avanzar.

El corazón se acelera, las lágrimas se autoinvitan, empezó la fiesta, ya no la puedo parar.

Entro al baño, cierro el pestillo. 40 minutos después, termina la fiesta.

Me lavo la cara, pienso: “el agua fría deshinchaba los ojos”. Salgo del baño, me vuelvo a sentar, aún me quedan 7 clases que terminar. Pero no puedo pensar en nada más que ya llevamos 47 días de cuarentena y ya suman 35 fiestas.

– JGM, Gen 2019

**#07**